

Hoy, en el *South Summit* celebrado en Madrid

## **Feijóo se compromete a desarrollar desde el Gobierno la Ley de *Star-Ups* agilizando su marco normativo para la creación de este tipo de empresas**

- El presidente del PP defiende marcos fiscales “en los que el riesgo tenga un impacto en la rebaja o en la ausencia de impuestos” así como la creación de un foro de empresas emergentes
- Pide a las *Start-Ups* que contribuyan a un crecimiento sólido de España y se compromete a proporcionar una administración ágil, una educación “con muy poca ideología y mucha calidad”; una mejor orientación del gasto público e incentivos fiscales “para aquellos que arriesgan de verdad”
- Remarca la necesidad de contar con un sistema tributario orientado al empleo, la captación de inversión y el dinamismo empresarial
- **Critica “el triunfalismo injustificado” del Gobierno en materia económica porque es “un mal diagnóstico”.** “Solo puede decir que la economía española va como una moto quien lleva años desconectado de la realidad económica del país”, afirma en referencia a la expresión utilizada por Sánchez esta semana
- Espera que España llegue al 2030 siendo una de las mejores economías del mundo, líder en energía, tecnología, con un paro “técnicamente cero”, donde se acredite certeza y seguridad jurídica
- Destaca el potencial de nuestro idioma como herramienta para el desarrollo económico de España. “Si creemos podemos crear y si creamos, vamos a crecer”, incide

- Ejemplifica con la Ley de *Start-Ups* que cuando un texto legislativo es bueno, “el PP lo apoya”, como ha hecho en 43 de las 80 iniciativas legislativas que se han presentado en las Cortes desde que es presidente del PP
- Aboga por hacer un “buen diagnóstico” de la situación de España que califica de “complicada” por su estancamiento y declive económico, que sigue sin recuperar el PIB del año 2019, con un descenso de la renta familiar, e incapaz de equilibrar los ingresos y los gastos, lo que supone un 4´8% de déficit y una deuda de 1.5 billones de euros
- Reivindica la puesta en marcha de reformas, tanto para el crecimiento de la economía como para controlar las cuentas públicas, además de las educativas para mejorar el conocimiento, apostar por la excelencia y orientadas a la formación profesional